

- Esencia:** Dulces hijos, en esta edad de la confluencia pertenecéis a la comunidad Brahmin. Ahora tenéis que cambiar, de seres humanos de la tierra de la muerte, a deidades de la tierra de la inmortalidad.
- Pregunta:** Hijos, ¿en base al entendimiento de qué *conocimiento* podéis tener renunciación ilimitada?
- Respuesta:** Tenéis el *conocimiento* exacto del *drama*. Sabéis que, de acuerdo al *drama*, toda la tierra de la muerte se va a quemar. Este mundo *no vale ni un penique*. Tenemos que hacernos *del valor de una libra*. Cualquier cosa que ocurra en el drama, se *repetirá* idénticamente después de un ciclo. Por eso tenéis renunciación ilimitada por el mundo entero.
- Canción:** Tú eres la fortuna del mañana.

Om shanti. Hijos, habéis escuchado una *línea* de la canción. La tierra de la inmortalidad va a llegar. Esta es la tierra de la muerte. Esta es la edad de la confluencia elevada, entre la tierra de la muerte y la tierra de la inmortalidad. El Padre nos enseña ahora en la edad de la confluencia. Él enseña a las almas. Por tanto, os dice a los hijos: sentaos en conciencia del alma. Tened la fe de que el Padre ilimitado os está enseñando. Nuestra *meta* y *objetivo* es convertirnos en Lakshmi y Narayan, cambiar, de seres humanos de la tierra de la muerte, a deidades de la tierra de la inmortalidad. Nunca vuestros oídos habían escuchado tales enseñanzas, ni habíais visto a nadie diciendo a los hijos que se sentaran en conciencia de alma. Desarrollad la fe de que el Padre ilimitado os está enseñando. ¿Qué Padre? Es el Padre ilimitado, Shiva incorporal. Ahora entendéis que estamos en la edad de la confluencia elevada. Ahora formáis parte de la comunidad Brahmin. Luego os tenéis que convertir en deidades. Antes pertenecíais a la comunidad shudra. El Padre viene para cambiaros, de los que tienen un intelecto de piedra, en los que tienen un intelecto divino. Al principio teníais un intelecto divino, satopradhan, y ahora os estáis haciendo así una vez más. No deberíais decir que erais los amos de la edad de oro. En la edad de oro erais los amos del mundo. Mientras teníais 84 nacimientos y bajabais la escalera, cambiasteis de satopradhan a sato, rajo y tamo. Originalmente, cuando erais satopradhan, vuestro intelecto era divino. Después se mezcló aleación en las almas. Los seres humanos no entienden esto. El Padre dice: no sabíais nada, solo teníais *fe ciega*. Se llama *fe ciega* cuando adoráis a alguien o recordáis a alguien sin conocerle. Al olvidar el dharma elevado y vuestras acciones elevadas, os hicisteis corruptos en las acciones y en el dharma. De estar en su dharma divino, la gente de Bharat se hizo corrupta. El Padre explica: en realidad, vosotros sois los que pertenecen al camino de la familia. Cuando esas deidades se hacen impuras, ya no se les puede llamar deidades. Por eso cambiaron su nombre y se llamaron a sí mismos hindúes. Esto también ocurre de acuerdo al *plan del drama*. Todos claman al único Padre: ¡Oh Purificador, ven! Él es el único *Dios Padre*, que está libre del renacimiento. No hay nada sin nombre o sin forma. La forma de un alma y del Alma Suprema es muy sutil. Un alma se dice que es una *estrella* y también un punto. Se adora a Shiva, pero Él no tiene cuerpo, y a un alma, un punto, no se le puede adorar. Por tanto, para adorarle, crean una gran imagen de Él. Creen que están adorando a Shiva, pero no conocen Su nombre ni forma. Es solo ahora que el Padre viene a explicar todos estos aspectos. El Padre dice: no conocéis vuestros propios nacimientos. Han mentido en relación a los 8.4 millones de especies. Ahora, el Padre se sienta aquí y os explica a los hijos. Ahora os habéis convertido en Brahmins y os vais a convertir en deidades. Las personas de la edad de hierro son

shudras. La *meta* y el *objetivo* de vosotros, los Brahmins, es convertiros de un ser humano común y corriente en una deidad. Esta tierra de la muerte es un mundo impuro. El mundo nuevo era donde gobernaban las deidades. Solo estaba su reino. Eran los amos del mundo entero. Ahora el mundo es tamopradhan. Hay muchas religiones. El dharma de las deidades ha desaparecido. Nadie conoce la *historia y geografía del mundo* en lo que se refiere a cuándo y durante cuánto tiempo gobernaron las deidades. Solo el Padre os lo explica. Esta es la *Universidad Mundial de Dios Padre*, cuya *meta y objetivo* es convertiros en las deidades de la tierra de la inmortalidad. Esto también se conoce como la historia de la inmortalidad. Con este *conocimiento* os convertís en deidades y conquistáis la muerte. Allí nunca os comerá la muerte; allí no hay mención de la muerte. Estáis conquistando la muerte de acuerdo al *plan del drama*. La gente de Bharat hace *planes* para cinco o diez años. También creen que están estableciendo el reino de Rama. El Padre ilimitado también tiene un *plan* para crear el reino de Rama. Todos ellos son seres humanos. Los seres humanos no pueden establecer el reino de Rama. A la edad de oro se la conoce como el reino de Rama. Nadie sabe estas cosas. Los seres humanos realizan mucha devoción y van a peregrinaciones físicas. El día significa el tiempo en que es el reino de las deidades, en las edades de oro y de plata. El camino de la devoción empieza en la noche. No hay devoción en la edad de oro. El Padre explica acerca de este conocimiento, de la devoción y del desinterés. Hay dos tipos de desinterés. Uno es el de los hatha yoguis del camino del aislamiento. Ellos dejan su hogar y se van a los bosques. Ahora vosotros debéis tener renunciación ilimitada de toda la tierra de la muerte. El Padre dice: este mundo entero se va a quemar por completo. Tenéis que entender el *drama* muy bien. Continúa avanzando como un piojo. Cualquier cosa que esté ocurriendo ahora se va a *repetir* idénticamente después de un ciclo de 5000 años. Debéis entender esto muy bien y tener renunciación ilimitada. Por ejemplo, cuando alguien va al extranjero, pregunta: “¿puedo estudiar este *conocimiento* allí?”. El Padre contesta: puedes estudiar este conocimiento donde sea que te encuentres. Para ello, primero tienes que tomar el *curso* de siete días. Es muy fácil para un alma entender todos estos aspectos. Cuando erais los amos del mundo satopradhan, erais satopradhan. Ahora os habéis hecho tamopradhan. Habiendo tenido 84 nacimientos, habéis llegado a *no valer ni un penique*. ¿Cómo os hacéis del valor de una *libra*? Ahora es la edad de hierro y después, definitivamente, pasará a ser la edad de oro. El Padre explica de una forma tan *sencilla*. Tenéis que entender el curso de siete días: cómo de satopradhan os volvisteis tamopradhan. Os hicisteis tamopradhan al sentaros en la pira de la luxuria. Ahora tenéis que sentaros en la pira de este conocimiento y haceros satopradhan. La *historia y la geografía del mundo* se *repiten*, y el ciclo continúa girando. Ahora es la edad de la confluencia y después será la edad de oro. Ahora, en la edad de hierro, os habéis hecho *viciosos*. Entonces, ¿cómo os haréis *sin vicios* como en la edad de oro? El Padre muestra la forma de hacerlo. Claman: no tenemos virtudes. ¡Llénanos de virtudes! Solo los que se hicieron así hace un ciclo, volverán a hacerse así otra vez. El Padre explica: en primer lugar, ¡consideraos un alma! Un alma deja un cuerpo y toma otro. Ahora os tenéis que hacer conscientes del alma. Es ahora cuando recibís el conocimiento de cómo llegar a ser conscientes del alma. No es que podáis permanecer constantemente conscientes del alma. No, en la edad de oro, vuestro cuerpo tendrá nombre. Todas las actividades de Lakshmi y Narayan se realizan mediante su nombre. Ahora, cuando el Padre explica, es la edad de la confluencia. Vinisteis sin cuerpo y tenéis que regresar sin cuerpo. ¡Consideraos un alma y recordad al Padre! Esta es vuestra peregrinación espiritual. Vosotras, almas, recordáis a vuestro Padre espiritual. Solo recordando al Padre se incinerará vuestro karma negativo. A esto se le llama el fuego del yoga. Podéis recordarle en cualquier lugar. En siete días tenéis que explicar cómo gira el ciclo del mundo y cómo bajamos la escalera. Solo en este único nacimiento existe la etapa de ascenso. Las murlis también se envían al

extranjero a los hijos que viven allí. Esto es una *escuela*. De hecho, esta es la *Universidad de Dios Padre*. Este es el Raja Yoga que se menciona en el Gita. No obstante, Shri Krishna no puede ser Dios, pues incluso Brahma, Vishnu y Shankar son deidades. Ahora vosotros estáis haciendo esfuerzos para convertiros en deidades otra vez. Prajapita Brahma ciertamente también estará aquí. El Padre de la Gente es un ser humano. Sin duda las personas se crean aquí. El Padre ha dado una explicación muy fácil del significado de “hum so”. En el camino de la devoción, dicen que cada alma es el Alma Suprema. Por eso dicen que Dios es omnipresente. El Padre dice: es un alma quien está presente en cada uno. ¿Cómo podría Yo estar presente en todos? Me clamáis: ¡oh Purificador, ven y purifícanos! Las almas incorporales vienen y toman sus propios carruajes. Esos son los tronos de todas las almas inmortales. Lo podéis llamar un trono o un carruaje. El Padre no tiene un carruaje propio. A Él se Le recuerda como el Incorporeal. Él no tiene un cuerpo físico ni un cuerpo sutil. El Incorporeal solo puede hablar cuando se sienta en un carruaje. ¿Cómo podría purificar a los impuros sin un carruaje? El Padre dice: Yo, el Incorporeal, vengo y tomo este cuerpo *prestado*. Es un *préstamo temporal*. Se le llama “el Carruaje Afortunado”. El Padre os hace trikaldarshi a vosotros, hijos, al explicaros los secretos del principio, el medio y el final del mundo. Ningún otro ser humano puede saber este *conocimiento*. En este momento, todos son ateos. El Padre viene para haceros teístas. Él os ha contado los secretos del Creador y de la creación. Aparte de vosotros, nadie más puede explicar esto. Lográis una posición tan elevada gracias a este conocimiento. Los Brahmins recibís este conocimiento solo en este tiempo. El Padre viene ahora, en la confluencia, para dar este conocimiento. El Padre es el Único que concede salvación. Ningún ser humano puede conceder salvación a otro. Todos esos gurús pertenecen al camino de la devoción. El Satguru es solo uno. De Él se ha dicho: “¡Wah Satguru! ¡Wah!”. A esto se le llama una escuela. La *meta* y el *objetivo* es convertirse en Narayan a partir de un ser humano común y corriente. Todas esas historias pertenecen al camino de la devoción. No se obtiene ningún logro estudiando el Gita. El Padre dice: vengo para enseñaros personalmente a los hijos. Es mediante esto que lográis esa posición. Para ello, el aspecto principal es hacerse puro. Tenéis que recordar al Padre. Es en esto donde Maya crea obstáculos. Recordáis al Padre para reclamar vuestra herencia. Este *conocimiento* se envía a todos los hijos. Nunca se debería *perder* una murli. *Perderse* una murli significa tener una marca de *ausente*. Donde sea que estéis, os podéis *refrescar* con una murli. Tenéis que seguir el shrimat. El Padre dice: incluso cuando vais al extranjero, por supuesto tenéis que permanecer puros. Tenéis que ser un Vaishnav. Hay dos tipos de Vaishnav, los Vaishnavs verdaderos y los Vallabhacharis que se involucran en el vicio y que no son puros. Vosotros os hacéis puros y también os convertís en parte de la dinastía de Vishnu. Allí permanecéis como un Vaishnav; no os involucráis en el vicio. Esa es la tierra de la inmortalidad. Esta es la tierra de la muerte donde la gente se involucra en el vicio. Ahora vais a ir a la tierra de Vishnu donde no hay vicios. Ese es el *mundo sin vicios*. Reclamáis la soberanía del mundo con el poder de vuestro *yoga*. Esos dos bandos luchan entre sí y vosotros os lleváis la mantequilla que hay entre ellos. Estáis estableciendo vuestro propio reino. Dad este mensaje a todos. Incluso los niños pequeños tienen derecho a escucharlo. Son hijos de Shiv Baba y, por tanto, todos tienen un derecho. Decidles a todos: ¡consideraos un alma! Cuando una madre y un padre tienen este conocimiento, también enseñarán a sus hijos a recordar a Shiv Baba. No se tiene que recordar a nadie más que a Shiv Baba. Teniendo recuerdo de Uno, de tamopradhan, os haréis satopradhan. Necesitáis estudiar muy bien para esto. Podéis estudiar esto incluso mientras vivís en el extranjero. Para ello no necesitáis ningún libro. Podéis estudiar esto mientras estáis sentados en cualquier lugar. Podéis tener recuerdo con vuestro intelecto. Este estudio es muy fácil. Recibís poder mediante el *yoga*, el recuerdo. Ahora os estáis convirtiendo en los amos del mundo. El Padre os purifica enseñándoos Raja Yoga. Aquello es hatha *yoga* y esto es Raja *yoga*. Respecto a esto tenéis que tomar

muchas precauciones. Os tenéis que llenar de todas las virtudes como Lakshmi y Narayan. Tenéis que tomar precauciones con vuestra comida y bebida. También tenéis que recordar al Padre de forma que se pueda eliminar vuestro karma negativo de muchos nacimientos. A esto se le conoce como Raja Yoga fácil para lograr el reino. Si no reclamáis el reino os volvéis pobres. Siguiendo el shrimat por completo os hacéis elevados. De ser corruptos os tenéis que hacer elevados. Para ello, tenéis que recordar al Padre. Vosotros recibisteis este conocimiento hace un ciclo y lo estáis recibiendo de nuevo. No hay otro reino en la edad de oro. A ese se le llama la tierra de la felicidad. Esta es ahora la tierra del pesar, mientras que el lugar de donde venimos las almas es la tierra de la paz. Shiv Baba está asombrado por lo que hace la gente en este mundo. La gente se rompe tanto la cabeza para que nazcan menos niños. No entienden que esa tarea es solo la tarea del Padre. El Padre rápidamente, de un plumazo, establece un dharma e inspira la destrucción de todas las religiones. Esa gente crea muchos medicamentos nuevos para el control de la natalidad. El Padre solo tiene una medicina. Se tiene que establecer un dharma. Llegará el momento en que todos dirán que se han hecho puros. Entonces, ya no habrá necesidad de ninguna medicina. Baba os ha dado la medicina de Manmanabhav, mediante la cual os hacéis puros para 21 nacimientos. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Convertíos en un Vaishnav verdadero permaneciendo puros. Tomad todas las precauciones con vuestra comida y bebida. Para haceros elevados, sin duda tenéis que seguir el shrimat.
2. *Refrescaos* con la murli. Donde sea que viváis, haced esfuerzos para haceros satopradhan. Nunca debéis *perderos* una murli, ni siquiera un día.

Bendición: Que os convertáis en una personificación constante del éxito en el servicio que prestáis en beneficio del mundo, como ejemplo práctico de haberos beneficiado vosotros mismos.

Hoy en día, casi todas las enfermedades son por *insuficiencia cardíaca*. Del mismo modo, en términos de progreso espiritual, hay más enfermedades de personas que están descorazonadas. Al ver una transformación *práctica* en un alma descorazonada, las personas desarrollan valor y poder. Han oído mucho y ahora quieren ver algo. Quieren transformarse ellos mismos viendo un ejemplo. Por tanto, para beneficiar al mundo, primero mostradles el *ejemplo* de cómo os beneficiáis vosotros mismos. La forma de llegar a ser una personificación del éxito en el servicio que hacéis para beneficiar al mundo es convertiros en un ejemplo práctico. La revelación del Padre solo se producirá por medio de esto. Solo lo aceptarán todo cuando vean las cosas de las que habláis en vuestra forma *práctica*.

Eslogan: Armonizar las propias ideas con las de los demás es darles *respeto*.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora tened la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.

Para haceros karmateet, revisad hasta qué punto os habéis vuelto desapegados de cualquier atadura de vuestras acciones. ¿Hasta qué punto os habéis liberado de motivos egoístas en relación a vuestros lokik y alokik, y en vuestras acciones y relaciones? Cuando os liberéis de cualquier influencia de las cuentas

kármicas, y de cualquier naturaleza de desperdicio o sanskares, entonces podréis alcanzar el estado karmateet. Ningún tipo de servicio, reunión o situación adversa debería haceros fluctuar en vuestro estado original y elevado. Liberarse incluso de esta atadura es acercarse al estado karmateet.